

2021年4月27日

お取引先各位

シシクアドクライス株式会社  
代表取締役社長 村田祐介

## 当社における新型コロナウイルス感染者発生のご報告②

当社に勤務する社員2名が新型コロナウイルス(COVID-19)に感染していることが4月23日(金)に判明いたしました。そして、一昨日の4月25日(日)に金沢市保健所から該当特定された濃厚接触者及び接触者のPCR検査を受け、さらに昨日4月26日(月)に結果が判明致しましたのでご報告致します。

特定された濃厚接触者3名、接触者8名はいずれも陰性でした。先に感染判明した社員2名は4月23日(金)より出社しておりません。また、検査陰性でした濃厚接触者も2週間の自宅待機を予定しております。自宅待機中も常に健康管理に留意して毎日身の回りを消毒しながら過ごして参ります。よって、坂戸工場の生産業務に加え、本社営業本部の営業業務についても本日4月27日(火)より対応を再開致します。

今後につきましては金沢市保健所の指導の下、より一層の従業員の体調管理、感染拡大防止に努めてまいります。お取引先様にはご迷惑とご心配をお掛け致しました事心よりお詫び申し上げます。何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上

 **シシクSISIKUアドクライス株式会社**  
SISIKU ADDKREIS CORPORATION